

平成30（2018）年7月4日

保護者様

大阪市立岸里小学校  
校長木戸安子

## 岸里小学校正門の移動にともなう通学路について

梅雨の雨とともに、暑さが日ごとに加わってまいります。平素は、本校学校教育にご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございます。

さて、ご存じのとおり、本校は現在校舎改築をしております。そのため、保護者の皆様・近隣の地域の皆様には、大変ご迷惑をおかけしております。

お盆明けから、新校舎一階部分が完成し、職員室・校長室・保健室・放送室・事務室が現在の仮設校舎から移動する予定です。それに伴い、学校の正門が現在の学校北側から南側へ移動となります。南側の門は、工事が始まる前に使用していた場所と同じです。

したがいまして、児童の登下校も2学期（8月27日月曜日）から、南門を出入り口とする通学路になります。

1年生については、本日の地図も会で通学路を表示したプリントを持って帰っておりますので、ご確認ください。2年生以上につきましては、昨年、1学期までの通学路の確認を各ご家庭でお願いいたします。裏面に、通学路を示した地図を載せております。太線のところを通ってくるようにしてください。

学校でも安全面について指導いたしますが、保護者の皆様にも、しばらくの間、途中まで付き添うなどご配慮いただきますと幸いです。

なお、仮設校舎で学習している4年生については、新校舎2階・3階が完成次第、移動する予定です（10月初旬予定）。学校の工事については、11月より、仮設校舎取り壊し・運動場整地が始まり、来年2月末の完成予定になっています。

さまざまことで、ご迷惑をおかけいたします。何卒、ご理解賜りたく、ご協力を  
お願い申しあげます。

ご質問などありましたら、岸里小学校（6659-2574）  
おおむたまで  
ご連絡ください。